



Avis aux médias

Ligne ferroviaire La Verrerie – Vaulruz-Sud

Report des travaux prévus cet été

En raison d'oppositions pendantes auprès de l'Office fédéral des transports, l'interruption totale du trafic ferroviaire entre La Verrerie et Vaulruz-Sud, planifiée du 17 juin au 22 août 2024, n'aura pas lieu. Les Transports publics fribourgeois communiqueront le calendrier des travaux dès qu'il sera connu.

Givisiez, le 11 juin 2024

Transports publics fribourgeois Holding (TPF) SA est un groupe de 4 sociétés, actif dans le transport public, l'infrastructure ferroviaire et l'immobilier. Le groupe emploie plus de 1 300 personnes. Son siège se situe à Givisiez.